
 

  進路説明会から１週間がすぎ、今日が第１回目の進路

希望調査の締め切り日でした。自分の希望を話すことがで

きましたか？ おうちの人の希望を知ることができまし

たか？ 自分の情報を伝えることができましたか？ 中

体連区大会の真っただ中で大変だったとは思いますが、こ

ればかりは後回しにせず、今考えておかないといけないことです。 

 ところで、本日が締め切り日だったわけですが、期日は守れましたか？ 

まさか今日出せていないとかいうことはないでしょうね？常々言ってきまし

たが、進路関係の書類は期限を守ることが絶対です。担任の先生は希望調査を

もとに二者面談・三者面談の準備を行っていきます。これがないと君たちや保

護者の方の希望に沿った適切な進路指導が行えません。今後

も期日厳守でお願いします。ただ、相談してもどうしても決

めきれなかった人もいるかもしれません、そういう人はぜひ

担任の先生に相談をしてください。 

 

 

 自学ノート（シュートク学習）の目的を理解して取り組めていますか？ 

君たちは、やらない理由が人それぞれあることでしょう！部活動がきつかっ

た、今日は辛いことがあった、友達に遊びに誘われた、

見たいテレビがある、ちょっと頭が痛いなど、理由はた

くさんあるのかもしれません。そのようなもののせいに

してやらないとすれば、そのつけは誰に回ってくるのか

よく考えてください。そのつけは、すべて自分に降りか

かってくるということを知ってください。 

現在の自学ノートは 1・2 年の時と違って完全な受験勉強になっています。

シュートクを使って 1・2年の復習を終わらせるのがその目的なのですが・・・

一体いつから 1・2 年の復習をするのですか？夏休み部活引退してから、2 年

分をやるのですか？5 教科の 2 年分、どのくらいの量があるのかわかってい

ますか？本当に間に合うのですか？などと常々思ってい

ます。目先の楽なことに目がくらんで、将来の自分を適

当に扱っていませんか？親に面倒を見てもらって生活で

きる子ども・若者の時期はせいぜい 20 年ぐらい、残り

の５～６０年は社会人として、働いて生活して、子を育

てて、そしてその次は親の介護をするなどあるかもしれ

ません。人生は大人になってからの方がだんぜん長いん

です。                           Madao 

 

 

いよいよ高校の体験入学が始まりました。まずは私立 

高校からスタートします。体験入学では、多くの中学 

校の生徒が集まります。高校の先生方も君たちを見て 

います。参加する場合は須恵中学校の代表で参加する 

つもりでお願いします。 

また、自分たちで公共の交通機関を利用して高校へ行くこと

になります。くれぐれも交通機関でのマナーを守って参加して

ください。 

※部活動生は中体連期間で、現在土日の参加は厳しいと思いますが、私立高校は

最終 12 月上旬くらいまでの間に、２～3 回行われますので心配

はしないでいいと思います。公立高校については、夏休みの期間

に実施されます。公立高校はほとんどの高校が 1 回しか行いま

せんので、進路通信の情報をしっかり見て見落とし不参加がな

いようにしてください。 
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